

ステップアップ

高岡市立太田小学校

第5学年

令和6年8月28日 No.5

☆☆2学期のスタートです☆☆

あっという間に、長い夏休みが終わりました。今年も猛暑で大変な夏になりましたが、元気に過ごすことができました。

1学期子供たちは、高学年のスタートだと意気込み、様々な活動に取り組んできました。中でも、運動会では、高学年として、下学年の手本になろうと、大きな声で応援練習に取り組んだり、困っている下学年に声を掛けたりするなど成長した姿がみられました。

また、1学期末からは、伏木地区音楽交流会に向けて、合唱や合奏の練習を頑張っています。開始時間を守ったり、指導されたことはメモをとったりするなど、子供たちは一生懸命努力しています。子供たちへの応援をよろしくお願いたします。

いよいよ、2学期がスタートしました。2学期は学習発表会、伏木地区音楽交流会、浜っ子マラソン大会等、大きな行事があります。健康に十分留意しながら、様々な活動を粘り強くやり遂げることを通して、また一段と大きく成長してほしいと願っています。

今学期も、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

学習発表会の服装について

学習発表会は、合唱と合奏を予定しています。以下の服装を準備してください。ご協力をお願いします。

- ・ 白い襟付きのトップス（カッターシャツ、ポロシャツ、ブラウス等）
- ・ 黒や紺などの濃色のボトムス（丈は自由）
- ・ 白いソックス（くるぶしが隠れるもの）



宿泊学習での子供たちの感想から



野外炊飯では、かまど係を担当しました。煙が目に入り、大変でしたが、みんなで協力して活動する楽しさを知ることができました。

アーチェリーでは、「中心よりも左側に矢が刺されば、右側を狙うとよい」というアドバイスを聞き、集中して高得点を狙いました。少しずつ点数が上がり、集中することの大切さが分かりました。嬉しかったです。

子供たちの自主学習ノート

